

Communiqué de presse

Savignac-les-Églises, le 01/07/2022

Cérémonie de remise des Diplômes 2022 : Les diplômés de Savignac en route pour l'avenir

Le 24 juin dernier s'est déroulée la cérémonie de remise des diplômes des promotions 2022 de l'Ecole Supérieure Internationale de Savignac. Un grand moment d'émotion en présence des diplômés, de leurs familles, des intervenants de l'Ecole et de ses nombreux partenaires.

Cette année l'Ecole de Savignac, représentée par son nouveau Directeur, Cyril Lanrezac, diplômait plus de 200 élèves.

Une matinée durant, les nouveaux Alumni de Savignac se sont donc retrouvés pour recevoir leur diplôme mais aussi ovationner leurs camarades récompensés pour leur parcours exceptionnel. Autour d'un parrain de prestige, Marc Starké, lui-même ancien diplômé de l'Ecole et aujourd'hui vice-président du groupe Newrest, ils ont pu célébrer les valeurs portées par leur école, et qu'ils doivent désormais véhiculer dans le monde professionnel.

Alors que le secteur HTR manque crûment de personnel et recherche activement de nouveaux candidats, les diplômés de Savignac savent que leur profil, à la sensibilité particulière, à l'humilité souvent bienvenue et au fort niveau d'exigence, fait d'eux des perles rares sur le marché du travail.

Car avec plus de 91% d'employabilité dans les 6 mois suivant leur diplomation, les Savignacois sont présents sur toute la planète et dans toutes les entreprises du secteur HTR.

Preuve d'ailleurs de la reconnaissance du monde professionnel : Louvre Hôtels Group et la société OKKO Hotels ont choisi d'investir au sein du campus de Savignac en finançant chacun la rénovation d'une chambre au sein de l'hôtel de l'École.

D'autres ont préféré utiliser des voies différentes pour mettre en avant leur attachement à Savignac. Ainsi le prestigieux domaine d'Essendiéras a mis ses locaux à disposition pour le traditionnel gala de fin d'année des étudiants. Un événement ajourné ces dernières années à cause de la crise sanitaire, et qui a pu cette année se tenir dans un lieu d'exception.

Et en laissant partir ses nouveaux diplômés, l'Ecole de Savignac garde les yeux rivés sur l'avenir. La Cérémonie a été l'occasion de rappeler ses fortes ambitions en termes de développement, que ce soit à l'international, ou pour des formations au plus près des besoins des entreprises. Savignac lance d'ailleurs à la rentrée sa première promotion de MBA en alternance.

Photos : © GS Production

Légendes :

- Cérémonie2022_CP1 : Nos primés avec le Parrain de l'Ecole Marc Starké Vice-Président de Newrest et Cyril Lanrezac, Directeur de l'Ecole de Savignac
- Cérémonie2022_CP2 : Discours d'une représentante des étudiants devant sa promotion
- Cérémonie2022_CP3 : Cyril Lanrezac, Directeur de l'Ecole, félicite une major de promotion
- Cérémonie2022_CP4 : Le jury, le Directeur et la gouvernance de l'Ecole de Savignac et de la CCI Dordogne

